

Masacre de Río Piedras: Acto de reflexión y recordación

Escrito por Arturo Nieves Huertas
Jueves, 26 de Octubre de 2017 07:33



El pasado 24 de octubre de 2017 a las 5:30 p.m. en el cruce de las calles De Los Mártires y Arzuaga, esquina de la Plaza de la Convalecencia, por décima tercera ocasión, conmemoramos la Masacre de Río Piedras. En esta ocasión, después de la devastación de Puerto Rico por el huracán María, nos convocamos bajo el lema “tres (compañeros que se presenten) serán una multitud”. Celebramos un acto de recordación multitudinaria pues asistieron más de tres compañeros.

